

La Unión de Mutuas rinde homenaje a Carlos Fabra en su reunión anual

El presidente provincial del Partido Popular de Castellón, Carlos Fabra, ha participado este mediodía en un "emotivo" homenaje organizado por Unión de Mutuas con motivo de su reunión anual, según ha informado el partido en un comunicado.

DIARIO CRÍTICO COMUNITAT VALENCIANA - Lunes 18 de julio de 2011 a las 20:10 h.

El acto ha contado con una nutrida representación del tejido empresarial y de todos los sectores económicos, así como del presidente de la Cámara de Comercio, Salvador Martí; del presidente y del secretario de la CEC, José Roca y Rafael Montero, respectivamente, y del presidente de la Autoridad Portuaria, Juan José Monzonís, todos ellos invitados por el director general de Unión de Mutuas, Juan Enrique Blasco, y el presidente, José María Gozalbo.

Ambos directivos han destacado el "magnífico" trabajo realizado por Fabra en pro de la provincia de Castellón, y han destacado especialmente su dedicación a la consecución del actual Hospital Provincial, así como su intervención en la adquisición del actual instituto de Traumatología de Unión de Mutuas. Durante el homenaje los empresarios han transmitido su agradecimiento al presidente provincial y han abordado proyectos de futuro para la provincia.